







大アマゾン旅日記

上塚司調査隊一行

篠田 春海

上塚司調査隊一行に加りてアマゾンへ旅立たれた篠田六郎氏が社友として本社へアマゾンの實状を通信して下さる事になり、旅日記の形式で掲げることに致しました。

八月卅一日リオ市若

午后大使館にて大使館員一同

及び市内邦人有力者がお茶の

会と稱して上塚隊長以下五名

招待を受け、心置なく、ビーチ

の満を引き赤飯で門出を祝

して貰つた。日伯紙がよく云

ふ如く總領事館と大使館とは

も乍ら感心させられるのは士

官空氣も氣分も異ぶ。

一杯一杯の御馳走ではない。

九月一日思ひ出の深い日では

へ抜けて居る。

いか帝都の大騒ぎがあつ

て九年六月の午後四時コス

一般に白人は少く難船の半黒

一千五百噸) に上塚隊長以下邦人

一名は昇天の勢で乗り込んだ

埠頭には聯邦政府農務長官

を始めアマゾン州統領その

他高位高官は數知れず、加之

大使館の縫中事務以下邦人

有志多數の歓呼の聲に送られ

折からリオ東方面から

海軍省の水上飛行機二台高空

を飛翔し來り恰も我が一行の

壯士の海岸を右に眺め、船

は大小の波を蹴つて北へ

愈々高く海水は澄み渡りあ

い色の水を蹴つて船上の如

を流るゝ浮遊と千サンチバ

ナ佳絶二日はエスピリト

サントの海岸を右に眺め、船

は思ひ半ばに云ひたくなる

張り張り我々は海の國に生れ

海に依つて育てられた國民だ

それがなかつた

人口三十五万といふ大都な

ど出稼人の多いのを証するに

ある未來の空想に耽つた當時

な兒の智識懲に伸びる事に全

を求めて止まなかつたのであ

る。

乙ふ次第である

取て在伯同胞諸兄の御判断を

乞ふ次第である

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。